

セミナーレポート

2017年度 総括版

ポリアミド樹脂による

『ノンクラスデンチャーの臨床応用』セミナー

6都市 8講演 340名参加！

2017年度はこれまでにないペースで吉崎元彦先生ご講演による『ノンクラスデンチャーの臨床応用』セミナーを開催した年でした。西日本各地で6都市8講演の実施、340名もの先生方に御参加頂いたのですが、ノンクラスデンチャーに特化したセミナーとしては異例の講演数です。これは年々高まるノンクラスデンチャーの認知度、患者様のニーズ、ひいては先生方のノンクラスデンチャーに対する認識、興味、また疑問に対するあらわれではないかと思えます。まだまだ不明な点が多いと思われるノンクラスデンチャーですが、この義歯をこれまでに1,000床以上手掛けられた吉崎先生ならではの知見、長期症例報告、あらゆるトラブルに対する対処法、経営におけるノンクラスデンチャーほか、様々な内容で講演頂き、参加された多くの先生方にも賞賛の声を頂いております。事実国内の厳しいこの歯科業界においてもセミナー後、各地で症例数が大幅に伸びており、今後益々その動きは拡大していくと思われまます。2018年度も昨年度を上回る講演を予定しております。お近くで開催の折には是非、足を運んでみてはいかがでしょうか。



姫路

67名
(3日間)

尼崎

64名



大阪

55名



広島

49名



北九州

53名



久留米

52名

2018年度 開催スケジュール 『ノンクラスデンチャーの臨床応用』セミナー

5/20 長崎県(長崎市) 実施済み	9/30 兵庫県(神戸市) 受付中！
6/10 愛媛県(松山市) 実施済み	10/28 鹿児島県(始良市) 受付中！
7/22 大阪府(大阪市) 実施済み	11/11 長崎県(佐世保市) 受付中！
8/26 福岡県(福岡市) 満員御礼	11/18 熊本県(熊本市) 受付中！



吉崎先生コメント

ご紹介した症例は、安心して使える素材、審美は勿論、強度もふまえた設計、また修理ノウハウに支えられた結果であり、私もここまでの症例数を手掛けることが出来ました。少数歯から多数歯まで、また設計から院内修理まで先生方の大きな力となれるはずですよ。

愛歯セミナー

検索

セミナーに参加された先生方の感想

- ・ 臨床に非常に密着した内容であり、今までにこれ程詳しいノンクラスデンチャーの話聞いたことがない。
- ・ 10年近くの長期症例を見せて頂いてノンクラスデンチャーの有用性、耐久性に驚き、見識が変わりました。
- ・ 今まで悩んでいたアームの緩みやリベースのチェアサイド対処法を教えていただき、大変勉強になりました。
- ・ 少数歯から多数歯まで多くの症例を見せて頂き、ノンクラスデンチャーの適応の幅が広がりました。
- ・ 疑問に思っていた点が講義内で大体網羅されていました。かゆいところに手が届くようなセミナーです。
- ・ 1,000床という膨大な臨床経験がおありになるからこそ、苦悩の末のアイデアの数々に感嘆させられました。
- ・ 自分が経験したことのないような貴重な症例の数々を見て勉強になりました。また非常にわかりやすい。